

## COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

### INTRODUCCIÓN

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora que cada vez se van levantando las cuarentenas y que prontamente comenzaremos a reunirnos nuevamente en la Eucaristía Comunitaria, es que nos planteamos seguir entregando estos subsidios para seguir profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria.

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante mirar nuestra realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida con el Evangelio.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la Palabra.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

### MANDÓ A RECOGER EL FRUTO QUE LE CORRESPONDÍA MT 21,34



### PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD

Estamos comenzando el mes de octubre y gran parte de la población va saliendo de cuarentenas que se han hecho interminables en muchos lugares. Pero esta levantada de precaución no implica que la pandemia se da por terminada, muy por el contrario, debemos mantenernos alertas y no bajar la guardia con los cuidados necesarios para que no haya nuevos rebrotes. Estamos en tiempos que se hace necesario estar sanos y conscientes para poder participar en el plebiscito, pues está en nuestras manos poder cambiar el rumbo de nuestro país, para hacerlo más solidario, abierto y comprometido con la ciudadanía. Estamos en tiempos de verdadera responsabilidad histórica, en donde no da lo mismo el hacernos o no parte de este evento, pues somos nosotros los responsables que el futuro de Chile sea el país que soñamos.

**SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE**

Miro mi realidad a la luz de la Palabra de Vida: **Mateo 21, 33-43**

*En aquel tiempo, dijo Jesús a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo:*

*Escuchen otra parábola: Un hacendado plantó una viña, la rodeó con una tapia, cavó un lagar y construyó una torre; después la arrendó a unos viñadores y se fue. Cuando llegó el tiempo de la cosecha, mandó a sus sirvientes para recoger de los viñadores el fruto que le correspondía. Pero los viñadores agarraron a los sirvientes y a uno lo golpearon, a otro lo mataron, y al tercero lo apedrearon.*



*Envió otros sirvientes, más numerosos que los primeros, y los trataron de igual modo. Finalmente les envió a su hijo, pensando que respetarían a su hijo. Pero los viñadores, al ver al hijo, comentaron: Es el heredero. Lo matamos y nos quedamos con la herencia. Agarrándolo, lo*

*echaron fuera de la viña y lo mataron. Cuando vuelva el dueño de la viña, ¿cómo tratará a aquellos viñadores?*

*Le responden: —Acabará con aquellos malvados y arrendará la viña a otros viñadores que le entreguen su fruto a su debido tiempo.*

*Jesús les dice:*

*—¿No han leído nunca en la Escritura: “La piedra que desecharon los arquitectos es ahora la piedra angular; es el Señor quien lo ha hecho y nos parece un milagro?”*

*Por eso les digo que a ustedes les quitarán el Reino de Dios y se lo darán a un pueblo que produzca sus frutos.*

**Reflexión**

La lectura de este Evangelio puede tener dos interpretaciones, por un lado, como que todo lo que dice está relacionado a los demás y por otro, que creo que es la interpretación más correcta, es que se refiere a nosotros y nuestro modo de vivir la fe. Claramente el seguimiento de Jesús es un permanente cuestionar nuestro modo de proceder, no siempre somos conscientes que nuestro modo de actuar es acomodarnos a lo que estamos viviendo y si alguien nos viene a cobrar actuamos como los viñadores de la parábola, que no quieren compartir con los demás las ganancias de la viña, ni siquiera con el dueño de la viña. La reacción del Señor abre la posibilidad a que nuevos viñadores se vayan haciendo cargo de la viña, el Señor siempre está abierto a que toda la humanidad lo conozca y conociéndolo que lo sigan y trabajen con Él, en la salvación del mundo. Jesús nos invita a trabajar con Él, en la construcción de una Iglesia más cercana al proyecto del Reino de Dios.

**Preguntas para la Reflexión**

¿Estamos produciendo en nuestros tiempos “los frutos” que Dios espera de su pueblo: justicia para los excluidos, solidaridad, compasión hacia el que sufre, perdón...?

---

**TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA**



Una vez terminado nuestro tiempo de oración y reflexión a la luz de la Palabra, es bueno realizar un compromiso que nos haga ser testigos de Jesús en nuestra realidad. Hoy la Palabra nos invita a compartir los frutos de nuestro trabajo pastoral. En estos tiempo no hay sido fácil, pero podemos tomar conciencia de lo que necesitamos para crecer en este camino de ser fieles al llamado del Señor y poder ser buenos

viñadores de su campo.

Escribo en un papel a que me comprometo a creer en esta semana para ser mejor testigo del amor que Dios tiene por la humanidad. Te puede ayudar para la reflexión la canción “Pueblos Nuevos” <https://www.youtube.com/watch?v=9Nalwzwwig>

**A MODO CONCLUSIÓN**

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María

**Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.**



**“HACEMOS MEMORIA AGRADECIDA DE NUESTRO ANDAR”**  
**Celebración Arquidiocesana del Dia de las Comunidades Cristianas de Base, sábado 10 de octubre de 15:30 a 17:00 horas; inscripciones con el responsable zonal del área de comunidades.**